

20^a SUBIDA HERMIGUA LA CARBONERA



NP 5/24 | Campeonato de Canarias de Montaña / Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Montaña
XX Subida Hermigua – La Carbonera

Lauren García, Javier Rodríguez y José Manuel González se coronan en la XX Subida Hermigua – La Carbonera

18/5/2024

La Escudería Gomera Racing organizó una prueba que se desarrolló con puntualidad inglesa y un bonito espectáculo sobre el asfalto que fue seguido por un buen número de seguidores. Las autoridades políticas y deportivas estuvieron presentes en la entrega de trofeos celebrada en Hermigua.

Por segundo año consecutivo, y bajo el mando de la Escudería Gomera Racing, la Subida Hermigua – La Carbonera, en su edición número veinte, ha vuelto a colmar las expectativas de miles de aficionados que siguieron esta segunda parada del Campeonato de Canarias de Montaña, un evento que comenzó con una exquisita puntualidad y que tuvo un ágil desarrollo.

El protagonista de la jornada, tal y como ocurrió en 2023, fue Lauren García. El de la Nova Proto NP01 Judd renovó el récord que ya había instaurado el año pasado, en esta ocasión parando el reloj en 2:49.294. Sin duda, la lluvia no hizo acto de aparición, lo que propició esta nueva marca a favor del piloto tinerfeño.

En la Categoría 3, y después de una igualada primera manga, Javier Rodríguez (Speed Car GTR) sacó el as de la manga en el momento definitivo para detener el crono en un espectacular 3:06.072. A 5,340 segundos terminó Javier Afonso (Silver Car S3), completando el podio Jonathan García (Silver Car S3), al que un semitrompo en la primera oficial le dejó sin las mejores opciones posibles.

Entre los turismos, José Manuel González se llevó la victoria al volante de su Porsche 991.1 GT3 después de parar el reloj en 3:19.972, justo en la primera oficial. Ángel Bello, al volante del Audi R8 LMS Ultra Evo, fue segundo a 3,532 segundos, destacando, a su espalda, la actuación de Pedro Pérez. El del Mitsubishi Lancer Evo IX -primero en la Clase 3- completó el podio a 168 milésimas del anterior, no pudiendo mejorar su registro en el intento final debido a un problema en la transmisión.

Abel Mesa fue cuarto con el Mitsubishi Lancer Evo X, dejando la quinta plaza para Sergio Acosta, vencedor en la Clase 4 con su SEAT León Supercopa. Por otro lado, Jonai Rodríguez (Honda Civic EK4) venció en la 5b; Sergio Luis (BMW M3 E36) hizo lo propio en la 5a con un



MULTIÓPTICAS

www.gomera racing.com

20^a SUBIDA HERMIGUA LA CARBONERA



BMW M3 E36 y Ayoze Cabrera (Opel Corsa 1.6 GSI) no dejó pasar la opción de imponerse en la 5c.

En regularidad sport, dentro de la media baja, Tanausú Sánchez-José Lorenzo impusieron en solitario su precioso Alfa Romeo Sprint, mientras que en media alta, Sandra Armeño y Alfredo Rapanelli hicieron lo propio con su BMW 325 E30. En este apartado, Armando Díaz-Elena Pérez (BMW 325 E30) y Jonay Suárez-Cristian Dévora (SEAT 127) completaron este apartado.

Por parte de la Escudería Gomera Racing, el mejor clasificado fue el Mitsubishi Lancer Evo IX de Pedro Pérez, sin duda, una de las sensaciones de este fin de semana. Roberto Herrera, a los mandos de un Ford Fiesta R5 Plus, y Juan Lorenzo Fernández con el habitual Mitsubishi Lancer Evo IX, completaron este particular podio.

La entrega de trofeos contó con diferentes autoridades políticas, tanto de ámbito municipal como insular, así como con el presidente de la FIASCT quienes, con su presencia, arroparon el desarrollo de la prueba.

Por cortesía de Alimentos de La Gomera, en el momento de las verificaciones administrativas cada uno de los equipos recibió unas galletas típicas de la isla, además de contar con fruta y bebida en la zona de meta, detalles que los participantes agradecieron notablemente.

La Subida Hermigua – La Carbonera ha contado con el apoyo del Cabildo de La Gomera, el Ayuntamiento de Hermigua, el Ayuntamiento de Alajeró, el Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera, Naviera Armas, Archiauto, LimGomera, Alimentos de La Gomera, Multiópticas, Autobuses Mesa, Construcciones Rodríguez, Rótulos Buzanada, KaliGomera, AutoGrúas Gomera, Construcciones y Reformas Basas, El Agricultor, Bar-Restaurante Las Chácaras, Fontanería Gomera, Aguas de Teror y Seguridad y Extintores Garajonay.



MULTIÓPTICAS

www.gomerracing.com